
各种的娃娃玩具 源盛

产品名称 各种的娃娃玩具 源盛

公司名称 泉州源盛玩具有限公司

价格 11.00/件

规格参数 品牌:源盛
产品类别:电动玩具
货号:3030

公司地址 中国 福建 南安市 水头镇五里桥开发区

联系电话 86-595-5793270 13505953270

产品详情

品牌 源盛 产品类别 电动玩具
货号 3030 材质 塑料
包装方式 彩盒 产地 福建
适用年龄 97个月及以上 贸易类型 内外贸
是否提供加工定制 是

拨开电池盒，装入2个“aa”电池，把开关拨至on处，把玩具放到平面桌上，玩具能平行运行且在桌面的
边上能自动转变方向，以上动作都将有音乐伴奏，在动作结束后，用手在与玩具40cm的地方轻轻一拍，
玩具重复上面功能。

在多首音乐功能时，在第二次动作时玩具会自动变换音乐。

2の「aa」の電池に入れてスイッチをon所まで回してください。おもちゃを平面の機の上に放しておも
ちゃは平行して運行するそれにデスクトップのそばの上で自発的に方向を変えることができることが
できて以上述べた動作へも音楽へ伴奏するようとする，動作は終わった後，手でおもちゃ40 cmの所そ
っと叩く，おもちゃ反復機能か。多い音楽機能の時に，二回目動作の時おもちゃは自発的に音楽を変
えようとします。push the battery box aside, pack into 2 " aa " battery, set aside the switch to on, puts the toy on the
level desk, the toy can operate parallelly and can change the direction at the edge of the tabletop automatically, the
above-mentioned movements will all have musical background, after movements, will strike with the place of the toy
40cm gently with hands, the toy repeats the function above. in many music functions, the toy will vary the music
automatically in the second movement.
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